

La respuesta más adecuada

Mi padre le pedía a san Josemaría ayuda en el trabajo, pero no obtuvo lo que pedía.

14/12/2018

Quiero compartir una experiencia vivida con mi padre, que fue devoto de san Josemaría. Mi padre trabajaba en un puesto diplomático que le llenaba de mucha satisfacción profesional, pero que lo mantuvo fuera del país por varios años y en ese momento, por razones políticas, vio en riesgo su puesto y rezó con

fuerza a san Josemaría para mantenerlo.

Sin embargo, esto no ocurrió: mi padre sintió pena pensando que -por primera vez- no habían sido escuchadas sus oraciones; sin embargo, su regreso al país, sin él saberlo, nos regaló a su familia la oportunidad de verlo y compartir con él sus últimos meses de vida.

¡¡Por esto, nuevamente, gracias san Josemaría!! por el tiempo de calidad que tuvimos con él. Las oraciones siempre son escuchadas y, aunque la respuesta en ese momento sea un “No”, siempre es para nuestro bien. Nunca pierdan la esperanza.

A.G.D.M.

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

josemaria-respuesta-mas-adecuada/
(20/01/2026)